
 

 
令和４年７月５日（火）  曇  Ｎｏ．1 

 
   

▲会長挨拶 ▲新旧会長・幹事 ▲会長と新入会の 
山本正人会員 

   

▲誕生日祝 ▲出席表彰 ▲直前会長の乾杯 

                                                 

                                                

会長  芝本 忠雄 

 

皆さん、こんにちは！ いよいよ新年度の始まりです。本年度会長を務めさせて戴きま

す芝本でございます。木下幹事共々よろしくお願い申し上げます。 また理事、役員、委

員長の皆さん、この一年の運営に対しまして、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

本年度スタートにあたり、コロナ禍もようやくひと段落しそうな雰囲気の今日この頃です

ので、コロナ禍以前の例会のテーブル形式に戻しての例会場の設営にして戴きました

が、ここにきて、重症の方は少ないものの、また感染者は増えているようです。 

まだまだ気を許すことの出来ない状態ではありますので、その時々で判断させて戴き、活

動して行きたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

そして、この２年半にもおよぶコロナ禍で、感染症に配慮され、ご苦労されました２０１９

年度枝川会長、２０２０年度城会長、そして２０２１年度藤本会長に、敬意を以って感謝申

し上げたいと思います。本当にありがとうございました。 

本年度スタートのこの例会で新しいメンバーをお迎えしております。６月３０日付で入会

されました住友精化株式会社の山本正人さんです。 後程、ご紹介させて戴きます。 

さて、本年度加古川ロータリークラブは、このコロナ禍での状況を踏まえ、新しい価値

観を見出すべく、ロータリー活動の在り方を今一度考える一年にしたいと思います。 始

めに皆さん今日お配りした手帳を開いてください。ここに「ロータリーの目的」を記載して

います。読ませて戴きます。 

  

 

 

 会長の時間 



ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育

むことにある。具体的には。次の各項を奨励することにある。 

第１、知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること 

第２、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、 

   社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること 

第３、ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、 

   日々、奉仕の理念を実践すること 

第４、奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、 

   親善、平和を推進すること 
 

以上であります。多分初めて目にした方もいらっしゃるのではないかと思います。 まさに

ロータリアンとしての「奉仕の理想」を目的にしています。 

 ロータリーの理解の不足のまま、ただ奉仕を形に現わしてロータリーを示そうとすれば、

これは奉仕ではなく寄附であり、慈善行為となってしまうのではないでしょうか？ 見せた

い奉仕、後に残したい奉仕ではなく、地域社会の発展の原動力になるのが、ロータリアン

一人一人の心に宿る奉仕の理想だと思います。 

また、私は入会以来、ロータリー活動は、「I serve」と教わってきました。 

会員ひとり一人が奉仕者である。その奉仕者の集まり、情報交換の場がロータリークラブ

であります。 我々は職業人であり、職業奉仕者でありますから、仕事を通じて雇用や納

税に努めることが一番でありますが、ここの企業で CSR、ESG、SDGs やサステナビリティに

取り組んでいらっしゃいます。でありますから加古川在住の大手企業の方、地元企業の

方々の会員で構成されています。 

本年度の活動は、今一度もとに戻り、そんな会員の皆さんの其々の奉仕活動（職業奉

仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕）の情報を収集、共有し、学びの場を設けることに

よって、会員其々にとって意義のあるロータリー活動になるよう努めたいと考えておりま

す。 

また、次年度に７０周年を迎えるにあたり、その準備と将来の向けてのクラブビジョン策

定、危機管理を DEI (Diversity, Equity, Inclusion／多様性、公平さ、インクルージョン)の

もと協議する場を設けます。  

そして以上のことに取り組む為にも、会員の皆さん相互の親睦を深め、楽しいクラブづ

くりを進めて参りますので、皆様にはご協力をよろしくお願い申し上げます。 
 

2022‐2023 年度 加古川ロータリークラブ 

運営方針：①会員交流の機会を増やし、親睦を深め、会員のネットワークを広げる。 

②DEI の理念の浸透を図り、ロータリー活動の輪を広げ、地域社会との連 

携を推進する。 

③来年度、創立 70 周年を迎えるにあたり、その準備と加古川らしいクラブ 

ビジョン策定のための協議する場を設ける。 

       ④RI 規定改定に伴い、クラブ細則の改定を検討する。 

       ⑤My Rotary 登録 100％ 
 

本年度のＲＩ会長は、５月の次年度予定者でのクラブ協議会でもお話しさせて戴きまし

た が 、 ロ ー タ リ ー 史 上 初 め て の 女 性 の ジ ェ ニ フ ァ ー ・ ジ ョ ー ン ズ 氏                

です。ご本人は、「女性だから選ばれたのではない、会長を担う資質があるから選ばれた

のだ」と発言され、所謂 DEI (Diversity, Equity, Inclusion／多様性、公平さ、インク

ルージョン)が、ＲＩに浸透してきたとされています。 



そして本年度のＲＩテーマは『 IMAGINE ROTARY 』（イマジン ロータリー） 

「想像してみてください」とし、「昨日のことを創造する人はいません。私たちの活動で世の

中に変化をもたらすことを創造しましょう」 とされています。 
 

2022－2023 年度 RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ氏 

ウィンザー・ローズランド・ロータリークラブ（カナダ・オンタリオ州） 

R I テ ー マ：『 IMAGINE ROTARY 』（イマジン ロータリー） 

「想像してください。私たちがベストを尽くせる世界を。私たちは毎朝 

目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知っています。」 

  RI ビジョン声明：「私たちは世界で、地域社会でそして自分自身の中で 持続可能な良い

変化を生むために 人びとが手を取り合って行動する世界を目指しま

す」 

 

次に 2680 地区のガバナーは宝塚 RC の阪上栄樹氏で行動指針：“ Let'ｓ Enjoy 

Rotary !! ”「共にロータリーを楽しみましょう、ロータリーの明日に夢を込めて」とされてお

ります。 

 私自身、昨年からロータリー財団委員会に設けられた「環境の保護小委員会」にも所属

し、ロータリークラブ活動における環境をテーマにした活動を模索しております。 
 

2022‐2023 年度 RI 第 2680 地区 ガバナー 阪上栄樹氏（宝塚中 RC） 

  行動指針：“ Let'ｓ Enjoy Rotary !! ” 

             「共にロータリーを楽しみましょう、ロータリーの明日に夢を込めて」 

重点目標：・全てのロータリー活動が、「ロータリーを楽しむ場」となること。 

・DEI(Diversity, Equity, Inclusion／多様性、公平さ、インクルージョン)の理

解を深め、地区及びすべてのクラブに浸透させる。 

・会員増強を推進し、新しいタイプのクラブを創出する。 

 

以上、本年度スタートにあたり、いろいろとお話しさせて戴きましたが、まだまだ若輩者

でございます。 ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。 

今後の予定ですが、次週１２日は、東播第２グループのガバナー補佐、濵田さんをお

迎えします。１９日はクラブ協議会とし、各委員長より本年度事業計画を発表戴きます。そ

して２６日は地区ガバナーを迎えての公式訪問例会ですので、楽しみにしてください。 
 

最後になりますが、この一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

                                                

１） ロータリーレート変更のお知らせ 

７月１日より１ドル１３６円（現行１２７円） 

２） ☆他クラブニュース 例会変更のお知らせ 

明石 RC     ◇７月６､１３､２７日（水）→臨時休会 

           ◇７月２０日（水）→休会[定款第７条第１節(ｄ)] 

高砂 RC     ◇８月１２日（金）→休会[定款第７条第１節(ｄ)] 

 ◇７月２８日（木）→納涼例会 午後６時～ 

                              於；加古川プラザホテル２階 

 幹事報告 

加古川中央 RC 



           ◇８月１１日（木）→休会[祝日のため] 

           ◇８月１８日（木）→休会[お盆休みのため] 

３） ＢＯＸに本年度ファイル、ロータリーの友、ガバナー月信と月信用ファイル、加古川

RC 会員名簿２冊を入れております。 

４） 本日例会終了後､B1 特別室に於いて７月度の理事会を開催します。 

 

 

《審議事項》 

１） 

 

２） 

 

最終例会収支決算に関する件 

  原案通り承認。 

２０２１－２２年度収支決算に関する件 

  原案通り承認。 

  

 

《審議事項》 

１） 

 

２） 

 

８月・９月プログラムに関する件 

  原案通り承認。  

予算案に関する件 

  原案通り承認。 

 

                       

 省 略 ☺ 前年度藤本会長、畑幹事､一年間お疲れ様でした。ありがとうご

ざいました。 

 省 略 ☺ 本年度会長を務めさせて頂きます。木下幹事共々、よろしくお

願いします。 

 省 略 ☺ 新入会員に山本様をお迎えした喜び。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 一年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、1 年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 藤本さん、畑さん、ごくろうさまでした。芝本会長、木下幹事、一

年間お世話になります。 

 省 略 ☺ 藤本、畑、直前会長・幹事一年間有難うございました。ヤレヤレ

ですね！！ 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、一年間よろしくお願いします。スタートお

めでとうございます。 

 省 略 ☺ 播磨町の住友精化の顧問山本正人さんを紹介した喜び。 

 省 略 ☺ 芝本丸の出航を祝して。写真ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、1 年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、1 年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 藤本直前会長、畑直前幹事、一年間ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 芝本 木下丸の船出を祝して。 

 2021-22 年度臨時理事会 

Nenndo  

定例理事会 

ニコニコ 

 定例理事会 

２０２２年７月５日（火）１２時１０分～ 

於；加古川商工会議所会館４階ロビー 



 省 略 ☺ 藤本前会長、畑前幹事、一年間お疲れ様でした。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、いよいよ始まりますね。一年間宜しくお願

いします。 

 省 略 ☺ 芝本丸の出航おめでとうございます。 

 省 略 ☺ チーム芝本の船出を祝って。 

 省 略 ☺ 昨年度、畑幹事をはじめ各理事、委員長の皆様、本当にお世

話になりました。ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 新年度、芝本会長、木下幹事の船出を祝して。 

 省 略 ☺ いつも写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、一年間楽しみにしております。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、一年間健康で過ごされますように。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ あらためまして、前年度皆様には大変お世話になりました。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事の船出をお祝いして。 

 省 略 ☺ 山本正人会員ようこそ加古川ロータリークラブへ。 

 省 略 ☺ 藤本光一直前会長、畑直前幹事、一年間お疲れ様でした！ 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事の船出を祝します！一年間宜しくお願い

致します！ 

 省 略 ☺ 芝本、木下大型丸の船出を祈念いたし、事業の少ない事を期

待！ 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。一年間 SAA としてつとめさせていた

だきます。よろしくお願い致します。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、山本 SAA、一年間宜しくお願い致しま

す。 

 省 略 ☺ 写真有難うございます。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございました。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 藤本光一直前会長、畑直前幹事お疲れ様でした。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、1 年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 藤本直前会長、畑直前幹事、一年間お疲れ様でした。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、一年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 先日は最終例会のご参加ありがとうございました。一年間ありが

とうございました。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 新年度のスタートおめでとうございます！本年度もよろしくお願

い致します。 

 省 略 ☺ 藤本直前会長、畑直前幹事、一年間お疲れ様でした。 

 省 略 ☺ 芝本会長、木下幹事、一年間よろしくお願いします。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 新年度が始まりました。本年度も宜しくお願い致します。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 



 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上５４件 \89,000- 

  また、７月のお祝いを受けられた方々より \54,000- 

  \143,000- 

  本年度累計\143,000- 

 

 

☆ 今 週 会員数 70 名 出席 51 名 出席免除 9 名 欠席 10 名   

☆ 欠 席 者 省略 

☆ 前 々 週 会員数 72 名 出席 50 名 出席免除 14 名 欠席 8 名  

☆ メ ー ク ア ッ プ 次年度第１回資金推進･ポリオプラスロータリーカード推進合同

小委員会 6/25 髙田 

加古川中央 RC 6/30 藤本陽､桑田圭､鈴木､富田 

神戸西 RC 7/1 木下､鶴田 

                             

 

  例会場当番 

 ７月１２日(火) 船原､吉川 

 ７月１９日(火) 穴田､安福 

 

 

 

    
＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ８月プログラム ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

7/1 「社会を明るくする運動」啓発活動(7:00～） 芝本､大辻󠄀参加 
 

本日７月５日（火） ７月１２日(火) ７月１９日(火) ７月２６日(火) 

新年度初例会 
クラブ協議会 

（公式訪問前） 

 

クラブ協議会 

 

ガバナー公式訪問 

月 日 行 事 備 考 

８月 ２日(火) 例会変更（日時･場所変更） 

納涼例会 

４日(木)午後６時～ 

於；加古川プラザホテル 

ボールルーム 

親睦活動委員会担当 

８月 ９日(火) 卓話 新会員自己紹介 浅井、江畑担当 

８月１６日(火) 例会取りやめ [定款第 7 条第 1 節(ｄ)]  

８月２３日(火) フォーラム 会員増強委員会担当 

８月３０日(火) 卓話 中原担当 

 出席委員会 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 

行事の報告 


